



# UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR

## DIRECCION DE COMUNICACION

### BOLETIN DE PRENSA N° 146

#### 15 de abril de 2020

## Proyecto de Vinculación pretende apoyar a 700 familias de escasos recursos

El proyecto para proveer alimentos a 700 familias encabezadas por mujeres con economía precarizada se origina del trabajo de vinculación que realiza desde hace dos años Andrea Aguirre, docente de la Facultad de Ciencias Sociales y Humanas, en el que, mediante el trabajo académico, se ha dado apoyo a estas familias que viven en condiciones vulnerables. Las diferentes familias pertenecen a una organización denominada "Mujeres de Frente", compuesta por mujeres excarceladas, familiares de personas en prisión, trabajadoras del sexo, comerciantes autónomas y recicadoras.

Este proyecto, en el que trabajan aproximadamente 30 estudiantes de las carreras de Sociología y Política, busca apoyar a las distintas familias en el contexto de crisis por el que atraviesa el país a causa de la pandemia. Debido al trabajo de vinculación que se realiza, se han desplegado acciones en diversos sentidos, de acuerdo a la planificación, los estudiantes asesoran y acompañan a las familias en conflicto con la ley, entre otros. "Por ello, este pequeño proyecto se vuelve de gran utilidad frente a la pandemia, porque ha sido capaz de responder con eficiencia", así lo indicó Aguirre.

Dentro de este proyecto aprobado por el Honorable Consejo Universitario, se estima que la convocatoria tenga acogida por la comunidad universitaria y pueda contribuir con la iniciativa, ya que el ingreso de las familias depende de las actividades diarias, las mismas que no se están desempeñando. Con lo recaudado se busca organizar de mejor manera la distribución para evitar aglomeraciones, esto implica que quienes coordinan el proyecto de vinculación ejecuten la compra de alimentos al por mayor, posteriormente, las lideresas a nivel familiar y barrial, recibirán todos los productos para la elaboración, construcción y entrega de las canastas.

Según Aguirre, actualmente se inició un acompañamiento en los procesos escolares a niñas, niños y adolescentes de estas familias. Luego que el Ministerio de Educación desplegó el proyecto de educación en casa como medida en el contexto de la emergencia, se ha identificado ciertas dificultades por parte de madres y padres para seguir estos procesos educativos, "muchas veces, porque no tienen el nivel educativo que ahora sus hijas e hijos están cursando, además existen dificultades de conectividad", aseguró Aguirre.

Para la docente es importante fortalecer los liderazgos en las mujeres, por eso es necesario el apoyo de la Universidad Central del Ecuador en estos procesos.

Realiza tu donación voluntaria a:

Aguirre Salas Andrea Vanessa

C.I.: 1704859675

Banco del Pacífico N° de cuenta: 1050688200